

WIR WÜNSCHEN EIN GUTES UND ERFOLGREICHES JAHR 2022



Liebe FreundInnen,

das Jahr hat gerade angefangen, die Kopfschmerzen lassen nach. Wir denken an unsere guten Vorsätze – naja, ein bisschen. Große Bremse unser aller Aktivitäten ist die Pandemie, die uns seit fast zwei Jahren zusetzt. Trotzdem ist bei den Grünen in Heide einiges „vom Stapel“ gelaufen: Seit März haben wir ein Domizil, von dem aus wir GRÜN planen und umsetzen. Die Bundestagswahl im September hat uns eine Bundestagsabgeordnete beschert und die Grünen in der Region werden sichtbarer durch Aktivitäten wie GREENCONOMY und das BILDUNGSHAUS-FEHRSPLATZ, von denen wir in diesem Jahr noch viel hören werden. Daneben haben wir den Speicherkoog Meldorf mit seinen unsäglichen Bebauungsplänen und die „Fahrradstadt Heide“ im kritischen Blick. Aber erst mal schicken wir die Pandemie, wohin sie gehört: Ins Abseits.

Alles Gute und bleibt gesund.

Greenconomy



Ein Projekt, das Wirtschaft und Ökologie verbinden und vereinen soll. Wir arbeiten daran, dass im Frühjahr ein Forum für den Austausch aller Meinungen dazu stattfindet.

Bildungshaus Fehrsplatz



„Bildungsbecher“ schon mal als Vorgeschmack

Noch ganz jung und schon in Keramik gebrannt. Das Städtebau-Förderungsprojekt der Stadt Heide für das Quartier Fehrsplatz soll eine soziale Komponente erhalten, die von den Grünen der Region Heide angeschoben und in trockene Tücher gebracht werden soll. Zum Wohle benachteiligter Jugendlicher. Schon mal vorab zum Aufwärmen gab's die beiden Becher, die beliebig gefüllt werden können.

Speicherkoog Dithmarschen



Kampfläufer im Speicherkoog

Der Naturschutz ist noch lange nicht in trockenen Tüchern. Die vorgesehene Besucherlenkung wird von der Unteren Naturschutzbehörde noch

einmal intensiv geprüft werden müssen. Es bleibt zu hoffen, dass dies im Ergebnis nicht zu einer Verschlechterung des Naturschutzes führt.

Fahrradstadt Heide



Fahrradstraße in Heide, am besten befahrbar auf dem Fußweg?

Die Diskussion um Fahrradwege geht weiter, allerdings ohne die GRÜNEN. Die Parteien im Stadtrat wollen nur sich selber, den ADFC und die Senioren im gestrafften Forum zulassen. Wir suchen noch radelnde grüne Senioren und ADFCler, um indirekt präsent zu sein.

Das war es für heute.

Euer Team der Grünen in der Region Heide